

会報モンゴル

- 「城そうそう」「ふるさと」「お馬の娘子」等々。
13：30 運い昼食。
14：00 昼食後、しばらく寝寢。ゆっくりとした時間が流れる。
16：00 約り人は乗馬、乗馬組はボートへ。
17：40 蒙古民のゲル訪問。
ツーリストキャンプ場近く、ガンミルクティイと揚げパンを頂き、子どもにオモチャやお菓子をあげる。
ゲルの前で記念撮影。
20：00 夕食
オーストラリア人とモンゴル人のグループと一緒になる。
21：30 天体観測と二次会
望遠鏡で月を見る。クレーターまではっきり見える。
二回会はまたも加藤さんのお話を聴いていた。
18：30 就寝
- 6月12日(木)砂嵐
07：30 起床
日の出は5時18分、轟り、西の風、外は風が強い。視界ゼロの砂嵐が吹き荒れる。
08：00 明食
砂嵐は続く。このまましばらく待機。外にあつた10台位のボートがキャンプゲルに飛び込み、ゲルの中は砂だけ。
10：30 キャンプ場出発
気象情報が少ない中、ワランバトルへ向かって出発を決断。外は砂嵐で前を向けない。11時前にウンドルシレット村を通過。外に人影はない、屋根を吹き飛ばされた



民族舞踏音楽演奏会

- 15：00 ホテル着
道路が多く、行交うトラックで砂が舞い、道路わきにゴミが散乱している。
16：30 ホテル着
ウランバートル市ミニショールホテル到着。何はどうあれシャワー。
17：20 ホテル出発。少し肌寒い。
民族舞踏・演奏の鑑賞。
廊は色々な国の観光客でほぼ満席。
写真撮影に3ドル支払。演劇、貴族、ホーリーと馬頭琴の調べに感動。
- 18：00 出発 市内観光
モンゴル全土より参拝者が詰わる。
観光客も来る。入り口の門は高めで、そこにはモンゴルでは95%は仏教徒(ラマ教)と聞いた。社会主義時代に仏教開闢施設の全てが破壊されたが、ガンダン寺だけは形をとどめたという。
- 19：00 自然歴史博物館
迫力ある恐竜の化石や動植物、昆蟲類、鉱石、宇宙服まで並ぶ。各施設にガムを軽んじて、新聞を見ながら監視の職員がいた。写真撮影に5ドル支払。
- 20：00 夕食
アパートの一室で全て手作業。工程を丁寧に見せて貰った。材料は遊牧民から直接買取られ、製品は主にヨーロッパ方面とロシアへ。土産物屋にも出しているとのこと。

- 11：30 フエルト工場見学
アパートの一室で全て手作業。工程を丁寧に見せて貰った。材料は遊牧民から直接買取られ、製品は主にヨーロッパ方面とロシアへ。土産物屋にも出しているとのこと。
- 12：20 スカイマークセンターで買い物。アルビ(ウォッカ)、ボロル、チングス、ハーンゴード(蒙食道)などを…。
13：00 昼食 中華料理
- 14：00 ゲルが見える。
緑が少ない褐色の大地上にも馬、ヤギ、羊の群れが、放牧されていた。
15：00 昼食
ツーリストキャンプから持參の弁当で車中にて昼食。
さしもの馬焼きそば、いもナラダ…。
食べられない分を近くの犬にあげる。
帰りの道も激しく細れる。みんな疲れきって、車中は終始無言。
- 16：00 ウランバートル市到着
ゲートで500トゥクルク支払う(市内に入るには有料)。工事中の道路が多く、行交うトラックで砂が舞い、道路わきにゴミが散乱している。
- 17：30 朝食 メニューは前回と同じ。
18：00 ガンダン寺
モンゴル全土より参拝者が詰わる。日本人17名、現地スタッフ24名がいる。モンゴルの現状と展望を聞く。90年代の民主化で経済成長率は10%前後の好調を続けていたが、反面、貧富の差が広がっている。
矢富一等書記官・村木書記官と面談。日本人17名、現地スタッフ24名がいる。モンゴルの現状と展望を聞く。90年代の民主化で経済成長率は10%前後の好調を続けていたが、反面、貧富の差が広がっている。
- 19：00 日本大使館訪問
モンゴル全土より参拝者が詰わる。日本人17名、現地スタッフ24名がいる。モンゴルの現状と展望を聞く。90年代の民主化で経済成長率は10%前後の好調を続けていたが、反面、貧富の差が広がっている。
- 20：00 夕食
市内のレストランで夕食。大きなプレートにボリューム満点のモンゴル料理。肉は「ム」のように硬く匂いが強い。ホースという小籠包のようなものは大変美味。堪能した。
21：00 ホテル着。外はまだ明るい。砂漠と長時間の移動で激しい疲れもあり、早めに就寝。
- 15：00 日本大使館訪問
モンゴルから長野県へ訪問いただきたいと招待状を山越田長から手渡す。チンバクト氏は「この交流を続けたい。長野へも誰か訪問させてもらう」と快諾。
- 16：00 モンゴルの高級ホテル、チンギス・ハーンホテルにて、ダルハン市の経営者団体の代表者チンバクト氏ほか3名と会食。長野県モンゴル親善協会は来年20周年にあたり、モンゴルから長野県へ訪問いただきたいと招待状を山越田長から手渡す。チンバクト氏は「この交流を続けたい。長野へも誰か訪問させてもらう」と快諾。